

Minsal refuerza llamado a vacunarse



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, en compañía del representante de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Chile, Giovanni Escalante, hicieron un llamado a la población para que acuda a vacunarse frente a "una mayor circulación viral" pronosticada para el mes de mayo.

Las autoridades constataron el funcionamiento de los módulos y presenciaron el proceso de vacunación de las personas que acudieron al lugar para protegerse contra las enfermedades respiratorias.

En la instancia, la ministra Aguilera destacó que la campaña de inoculación de este año inició el 1 de marzo con la finalidad de enfrentar el adelantamiento de la circulación viral, que actualmente se encuentra al alza.

"No hemos llegado al peak de circulación, que va a llegar probablemente durante el mes de mayo para el caso influenza, para los otros virus se mueve un poco en el tiempo. Por lo tanto, hay que seguir viendo la vigilancia epidemiológica", puntualizó Aguilera.